



PUESTO DE SOCORRO EN OLAZAGUTIA (Navarra)

Arquitecto: Manuel Manzano Monis

En la carretera de Madrid a Irún, al pie del puerto de Echegárate, se ha construido este puesto de socorro con clínica de urgencia y vivienda para el médico. El radio de acción es de 70 kilómetros.

Parece ésta una solución del mayor acierto que ha de tener gran aceptación, habida cuenta del tráfico automovilístico notablemente acrecentado en nuestro país, aunque no admita comparación con el extranjero.

Recuerda esta edificación la feliz iniciativa de los Paradores de Turismo, que al implantarse hace ya muchos años a algunos les pareció una pequeña bobadita y ahora han sido de una sensacional utilidad para nuestro turismo.

